

El musical 'Mamma Mia!' llega a Adra. Lo hará el próximo domingo, 24 de noviembre, de la mano de la compañía 'Aedea Teatro', a partir de las siete de la tarde, en el Centro Cultural de Adra. Este espectáculo se incluye dentro de la programación 'Otoño Cultural' organizada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra.

El musical 'Mamma Mia!' es una comedia romántica con toques dramáticos, en la que la amistad, la lealtad, el amor y la emoción, comparten protagonismo con la música a lo largo de aproximadamente dos horas y cuarto de duración, en dos actos.

El musical gira alrededor de Dona, una madre independiente y soltera, dueña de un pequeño hotel en una idílica isla griega, que está a punto de dejar que se marche su hija Sofía, la hija a la que ha criado sola. Dona ha invitado a sus dos mejores amigas a la boda de su hija, Rosy, una mujer práctica y lógica, y Tania, rica y multdivorciada. Las dos son ex miembros de su banda, Dona y las Dynamos. Por su parte, Sofía también ha hecho tres invitaciones muy especiales. Decidida a encontrar un padre que la lleve al altar, invita a tres hombres que visitaron la paradisíaca isla hace 20 años. Durante las siguientes caóticas y mágicas 24 horas, florecerán los nuevos amores y se reavivarán viejos romances en una isla llena de posibilidades. La obra está dirigida por Germán Fernández, Juan Jesús Arrufat y Elena Azurmendi.

Las entradas se pueden adquirir de manera anticipada en el Centro Cultural de Adra, en horario de tarde, con un precio de 4 euros y el mismo día de la actuación, a un precio de 6 euros.